
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 162/2017 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

                              Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado à empresa Estâncias Metrópolis 

Turismo e Viação Ltda. Solicitando daquela Empresa que, seja aumentado os 

horários do transporte municipal para o Bairro Bom Jardim, pois o número hoje 

existente, vem dificultando o dia a dia daquelas famílias.  

                            Requeiro, seja enviada cópia desta propositura ao Poder 

Executivo Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os moradores do Bairro Bom Jardim, vêm sendo prejudicados, tanto 

na parte profissional quanto na parte social, pela falta de horários constantes no 

transporte público, dificultando a vida desta comunidade. 

 É certo que esta propositura será bem acolhida pela Empresa e pelo 

Executivo Municipal, como é praxe acontecer. 

Gabinete Ver. Taís C. Esteves (Tais da Água), 14 de agosto de 2017. 

As.) VEREADORA TAIS CAMELLINI ESTEVES (TAIS DA ÁGUA) 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 15 

de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de agosto de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


